



Das OK mit (vl.) Hansruedi Hüsler, Jörg Genhart, Präsident Max Annaheim, Daniel Binder und Philipp Grob präsentiert das von künstlerischer Hand geschaffene Logo «50 Jahre FC Winznau». WE

337 Nächte schlafen und dann wird gefeiert

Winznau OK präsentierte das Logo «50 Jahre Fussballklub 2014»

Mit der gleichen Entschlossenheit und Souveränität wie die Aktiven auf dem Rasen agieren – sie führen ohne Verlustpunkt die Rangliste an – bereitet das OK unter Präsident Max Annaheim das 50-Jahr-Jubiläum des im Niederamt verwurzelten Fussballklubs Winznau vor. Noch 337 Nächte schlafen und dann – ja dann nämlich am 30./31. August 2014 geht auf dem Festgelände im Grien die Post ab.

An der siebten OK-Sitzung nahm kürzlich die Führungsmannschaft unter Max Annaheim, Daniel Binder (Finanzen), Jörg Genhart (Werbung und Sponsoring), Hansruedi Hüsler (Wirtschaft), Philipp Grob (Unterhaltung) die weite-

ren Detailarbeiten in Angriff. Zentrales Thema war das Ressort Werbung und Sponsoring, worüber Jörg Genhart informierte. Neben der Festchronik soll im Vorfeld eine Broschüre (40 Seiten) die Bevölkerung von Winznau, Lostorf und Stüsslingen auf das halbe Jahrhundert Vereinsbestehen einstimmen. Die Festschrift mit einer Auflage von 500 Exemplaren wird im Rahmen einer stilvollen Vernissage am Samstag, 16. August 2014, einer breiten Öffentlichkeit präsentiert.

Am einzigartigen Konzept unter dem Motto: «Ein Fest für die ganze Familie» wird festgehalten respektive alles untergeordnet. Am 30. August findet der Unterhaltungsabend

statt, darin eingebettet der Festakt. Am Sonntag wird auf dem Grien ein Rasenteppich ausgerollt, wenn die FC-Familie zusammen mit Alt und Jung bei Sport, Plausch und «Weisch no» das Jubiläum ausklingen lässt.

In diesen Stunden der ersten Vorfreude zum Abschluss der sechsten Zusammenkunft präsentierte Philipp Grob das von Designer Claude Sturzenegger geschaffene Logo in den traditionellen grünweissen Farben, das fortan an wichtigen Punkten an das bevorstehende «Familienfest» erinnern wird, das am 30./31. August 2014 einen Meilenstein in der 1711-Seelen-Gemeinde setzen wird. (WE)